

Fecha <b>06.06.2014</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>25</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

SCT

# Internet, la asignatura pendiente en TV digital

[ ADRIÁN ARIAS ]

■ A pesar de que el gobierno federal ya inició con la entrega de televisores digitales gratuitos que contarán con capacidad para conectarse a internet, las autoridades aún no tienen un plan para permitir que las personas accedan a ese servicio a través de las televisiones, pues el gobierno está enfocado actualmente en cumplir con el apagón analógico antes del 31 de diciembre de 2015, dijo Mónica Aspe, coordinadora de la Sociedad de la Información y el Conocimiento.

En el marco del primer Congreso Latinoamericano Satelital de Comunicaciones y Radiodifusión (LATSAT), la funcionaria explicó que las televisiones que está entregando el gobierno federal en el norte del país tienen puertos USB y HDMI para que puedan conectarse a internet. Sin embargo, aclaró que el tema de la conectividad se encuentra bajo análisis y en su momento será anunciado por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

**POBREZA.** En otro orden de ideas, Aspe añadió que solo el dos por ciento de las comunidades rurales tienen acceso a internet y por ello la Secretaría de Comunicaciones y Transportes inició un programa para ampliar esta conectividad, a través de las señales satelitales que permiten dar una mayor cobertura de servicios a precios accesibles.



Página 1 de 1  
\$ 10285.85  
Tam: 85 cm2